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2014全媒体网络问政高峰论坛昨在瑞举行
“瑞网议事厅”得到专家高度评价及各大媒体关注

□责任编辑 王志红 首席编辑 金晓锋
□电子邮箱 rarbbj@126.com

本报讯（记者 钱枫枫/文 见习记者 陈立

波/图）昨日下午 14 时许，2014 全媒体网络

问政高峰论坛在我市举行。人民网、腾讯、浙

报传媒等新媒体方面专业人士，全国知名教

授、业内专家及媒体单位有关人员，共 200 多

人出席了高峰论坛。

此次高峰论坛由浙报传媒、市委宣传

部主办，瑞安日报社、瑞安新闻网承办。高

峰论坛将持续两天，专家们将就互联网快

速发展和传播格局深刻变化新形势下，网

络舆情工作面临的机遇和挑战，深入展开

讨论。

从昨日下午起，国家行政学院教授郭

全中，人民网舆情监测室秘书长助理、培训

部主任谷文杰，腾讯华东片区运营总监吴

毅，温州网总编辑张春校，镇海新闻网总编

辑干剑松，市委外宣办主任厉昌国，瑞安日

报有限公司总经理华小波，浙报集团信息

技术中心信息系统项目管理师潘一分别就

《大革命时代和网络行政》、《后舆情时代的

工 作 机 制 建 设》、《新 媒 体 在 政 府 侧 的 应

用》、《新 形 势 下 网 络 如 何 更 好 地 引 导 舆

论》、《图说网上政府的创新力》、《建设新媒

体问政体系 提升网媒区域影响力》、《全媒

体网络问政平台是怎样炼成的》、《大数据

驱动服务》等进行深入浅出的演讲，赢得与

会人员的共鸣。

由本报打造的温州地区首个网络问政平

台“瑞网议事厅”，在此次论坛中得到专家的

高度评价及各大媒体的关注。

据悉，“瑞网议事厅”2011 年 7 月 1 日正

式开通，包括各镇街、功能区在内的 68 个部

门和单位对网友提出的投诉、咨询和建议大

多及时进行了回复、处理，获得网友的广泛

好评。截至 2014 年 1 月 5 日，网站上已收到

10363 条留言,曾荣获全国网民留言办理先

进单位，还被人民网《网络舆情》列为 2012

年全国十大热点网络问政平台。

2013 年 10 月 25 日，“瑞网议事厅”再度

出发，打造了省内首个“一平台四通道”全媒

体网络问政综合体，成功完成了网页改版升

级、问政移动客户端、微博问政、微信问政等

四大问政通道的技术开发，并将后台数据全

部打通，后台数据共享、前台同步显示，实现

网络问政全方位覆盖，实现了真正意义上的

全媒体网络问政。

腾讯华东片区运营总监吴毅在作《新媒体在政府侧的应用》演讲

本报讯 （首席记者 严小章 实习生 池冰

蕾） 我市迎来了创建省级森林城市工作“大

考”。昨天，省政协副主席陈艳华带领省级

森林城市验收组来瑞，开展验收工作。验收

组认为，瑞安的森林城市创建工作指导思想

正确，保障措施有利，创森氛围浓厚，成效

非常显著，各项指标均达到省森林城市的创

建要求。温州市政协副主席潘长旺，我市领

导陈建明、李无文、白一帆、倪希杰等陪

同。

验收组一行先后前往万松山公园、明镜

公园、瑞祥新区滨河绿地等处，实地查看我

市省级森林城市创建工作情况。

在汇报会上，验收组观看了我市创建省

级森林城市专题片。市长李无文汇报我市创

森工作情况。2010 年，我市提出了“五创

一建”目标。创森工作开展以来，我市围绕

建设绿色瑞安的目标，大力实施绿色围城、

精品公园、森林通道、景观江河、园林社

区、生态产业等六大工程，着力构筑“九廊

六线三岸绿，一城五镇百村翠”的森林瑞安

新形象。

目前，各项指标均已达到省级森林城市

评价量化标准，其中全市新增绿化面积 8 万

多亩，森林覆盖率达 49.08%，人均公园绿

地面积达 9.98 平方米，建成区林木覆盖率达

33.65%，主要道路、河道、堤防等宜林地

段绿化率达 95%以上，乡土树种占绿化树种

使用数的 80%以上，绿化造林成活率、保存

率分别达 98%以上和 95%以上，市民对创森

的知晓率、支持率分别达 95%和 92%。

听取汇报后，陈艳华代表验收组对我市

创建省森林城市验收情况进行反馈。她充分

肯定了我市省级森林城市创建工作，认为我

市确立了正确的创森工作理念，营造了人人

有责的浓厚氛围，突出了创森工作的重点，

坚持建管结合巩固了创森的结果。对于下步

工作，她希望，绿量要进一步增加，品质要

进一步提升，管护水平要进一步提高，矿山

护绿要进一步重视，文化潜力进一步挖掘，

同时要再接再厉，进一步巩固创建成果，深

化创建工作，打造森林瑞安新形象。

市委书记陈建明在表态发言中表示，将

进一步深化认识，加强领导，努力保持决心

不变、力度不减、劲头不松，不断推进森林

城市的创建工作，力争向全国森林城市迈

进；对照要求，狠抓整改，并以环境大整治

为抓手，加快平原绿化六大工程建设步伐，

进一步将我市绿化环境做得更好，把创森工

作不断提高到一个新的水平；健全机制，强

化保障，推进创森工作规范化、常态化、长

效化。

省政协副主席陈艳华一行来瑞

验收省级森林城市创建工作
陈建明、李无文、白一帆等参加汇报会


